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В Челябинске с о с т о я 
лась областная отчетно-
выборная конференция 
комсомолии. 

Среди делегатов кон
ференции было немало 
работников комбината . О 
делах молодых рассказы
вается в этом выпуске 
«Комсомольского мериди
ана». 

П ОЗАДИ три месяца уче
бы в системе комсо

мольского поли тп р о св еще-
ния. Время вполне доста
точное для того, чтобы про
вести некоторый анализ и 
сделать первые выводы. 

Начать хотелось бы с са
мого первого занятия года, 
потому что уже оно нагляд
но демонстрирует, насколь
ко хорошо подготовились к 
работе на протяжении всего 
учебного периода . и наши 
пропагандисты, и наши слу
шатели. В целом первые 
занятия года прошли непло
хо. 60 процентов первых 
занятий были объединенны
ми, то есть проходили сов
местно со слушателями се
ти партийного просвещения 
и школ коммунистического 
труда. Примером тщатель-

мер, во время проверки пе 
вых занятий в шестиадцат 
школах, в числе к о торы 
школы ГОП, доменного щ 
ха, сталеплавильного пер> 
дела и УГЭ, часть слушат* 
лей уже выбыла. Причине 
срывов занятий, отсева сл 
шателей из школ являете 
формализм, допущенный пр 
комплектовании школ. ] 
ошибки, допущенные в ni 
риод подготовки, дают о с.< 
бе знать сейчас. Окажем, и 
проверенных за три месян 
95 занятий было выявл 
но 5 срывов. Это касаетс 
Л П Ц № 4, ЦЭС, цеха эк. 
плуатации Ж Д Т и неКотс 
рых других цехов. Высоки 
процент отсева слушателе 
наблюдается в СПЦ, ЛГИ 
№ 2, ЦЛК, механическом 
мартеновском цехе № 
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но го и подготовленного за
нятия может служить пер
вое занятие в школах по
литпросвещения ^медсанчас
ти, которое проводил пропа
гандист партийной сети 
Гнездилов В. С. На основа
нии богатого фактического 
и цифрового материала он 
составил схемы и диаграм
мы, интересно, живо изло
жил слушателям материал 
лекции. На занятии присут
ствовало 70 комсомольцев. 

Хорошо провели лекции 
по первой теме пропаганди
сты комсомольской сети Ра-
китин Б. Н. (ТЭЦ), Крас
нощекое С. Г. (ОАСУП). 
Организованно, с хорошей 
явкой слушателей начался 
учебный год и в школах по
литсети ПТНП, доменном 
цехе, Л П Ц № 2 и других 
цехах. 

Однако не во всех цехах 
началу учебного года было 
уделено должное внимание. 
С низкой явкой прошли пер
вые занятия в школах СПЦ 
(пропагандист Мансуров 
Б. П.), огнеупорного произ
водства (пропагандист Чер
няев С. Н.), главной бух
галтерии ММК (пропаган
дист Музыка Л. В.), комби
ната питания (пропагандист 
Каргаполов А. И.). Наблю
дались и срывы занятий в 
первые дни учебного года в 
третьем мартеновском цехе 
и коксовом цехе № 1. 

Имел место также и отсев 
слушателей из школ полит
просвещения. Так, напри -

Так, в одной из школ пщ 
во; о листопрокатного ,цех 
( п р о п а г а н д и с т Новик о 
В. Н.) из 18 записанны 
слушателей к декабрю о* 
талось лишь четверо. Пр< 
п а г а н дне т до с ер един ы ' д i 
кабря не имел программы 
проводил занятия по курс 
прошлого .года «Молодеж 
и борьба за мир», хотя пр 
формировании школы был 
з а явле на « Экономическ а 
политика КПСС». Показап 
лен пример школы полите, 
тн ЦЭС (пропагандист Кри 
ков А. П.), в которой ИЗ7З 
малого числа слушателе 
прекратились занятия и 61 
ли возобновлены только m 
еле вмешательства комитет 
комсомола комбината. 

Хочется отметить, чт 
практически в полном сост; 
ве слушателей проходил 
занятия в школах Ж Д ' 
ПТНП, ОТК, которые вед\ 
пропагандисты Карпов А. А 
Зуев А. П., Демин И. I-
Хорошая явка в школа 
пропагандистов Ю. Ф. К; 
лешова (доменный цех 
Зотова А. К. (ККЦ-1) 
многих других. Вызывав 
опасения явка слушателей 
школах огнеупорного прои. 
водетва (пропагандист Че 
няев С. Н.), комбината .п 
тания (пропагандист Карг 
полов А. И.), мартеновско; 
цеха № 3 (пропаганди* 
Третьяк А. А.). И секрет 
рям бюро ВЛКСМ этих ц 
хов, и пропагандистам, 
всему -комсомольскому а 
тиву нужно серьезно пор 

ботать со слу ш а т е л я м и 
школ. Такая низкая явка, в 
первую очередь, показатель 
их плохой работы. Однако 
качество занятий определя
ет не только количество 
слушателей. Его показате
лями являются также под-
г ото влениост ь п роп а г анди-
ста к занятию, систематиче
ская выдача заданий слу
шателям для домашней про
работки и готовность к про
ведению собеседования, ак
тивность слушателей во вре
мя занятий. Хорошую оцен
ку проверяющих получили 
занятия пропагандистов Ме-
лешко В. С. (ФЛЦ) , Хазие-
ва В. Е. (ЦМК), Таценко 
В. В. (электрохозяйство 
УПЖКХ). 

На хорошем уровне про
ходят занятия в школах 
централ ьной ла бор ато р и и 
комбината. Так, например, 
пропаганд ист Краснова Т. И. 
систематически выдает за
дания слушателям, и на се
минарах проходят интерес
ные диспуты, обмены мне
ниями. Пропагандист Про
нина Л. А. на декабрьском 

занятии выдала задание слу
шателям на написание рефе
рата по работе В. И. Лени
на «Государство и револю
ция». Имеются и обратные 
примеры, когда представи
тель идеологической секции 
совета ветеранов или коми
тета ВЛКСМ комбината 
был вынужден поставить 
низкую оценку за качество 
занятии. Так, вместо первой 
лекции на -тему: «Высоко
эффективный труд, успешное 
завершение года — патрио
тический долг каждого, всех 
трудовых ко л л е к т и в о в», 
пропагандист К Р Ц ГОП Па-
насов А. А. провел чисто ор
ганизационное занятие. Яв
но были не готовы к заня
тию 15 ноября и 12 декабря 
и р о и а г а н д н е т ы Дани
лов (ЦРМП № 1) и Гулен-
кии (мартеновский цех N° 1). 

Итак, учебный год про
должается. Есть еще время 
и возможность исправить 
имеющиеся недостатки. В 
улучшении учебы в ' сети 
ком с О МО л ьс ко г о поли тп р о -
овещения должны быть за
интересованы руководители 
общественных организаций 
и администрация подразде
лений. Поскольку рост по
литической сознательности 
молодежи •— это и мощный 
рычаг, способный оказать 
большое влияние на увели
чение производства. 

В. ШМАКОВ, 
зам. секретаря комитета 

ВЛКСМ комбината. 

С0РЕВН0ВАНИЕ-85 

— Соревнование будет 
организовано по дв1емад.цати 
грушам, то есть к прошло
годним одиннадцати доба
вилась еще одна группа. В 
нее мы выделили ЦЛА, 
ОТК, ЦТД, ОАСУП, цлк. 
Почти вдвое увеличилась и 
количество подгрупп. С 
целью улучшения сравнимо
сти результатов социалисти
ческого соревнования итога 
подводятся ежемесячно по 
показателям, которые раз
работаны внутри групп. По
казатели для подведения 
итогов утверждаются для 
каждой группы на заседа
нии рабочей комиссии коми
тета комсомола комбината. 

— Нынешний год напол
нен многими замечательны
ми событиями. Как будет 
связано с ними соревнова
ние? 

— Оно будет проходить в 
три этапа. Итоги первого 
этапа будут подводиться К' 
40-летию' Победы, второй 
этап завершится в августе, 
он будет посвящен XII Все
мирному фестивалю молоде
жи и студентов в Москве. 
Успешное завершение года 
— последний, третий . этап 
соревнования. 

— Что будет учитывать
ся при подведении итогов 
за этап? 

— Показателями будут 
служить итоги работы кол-
лек тивев по месяцам, уча
стие в НТТМ, выполнение 

личных соцобязательств, ак
тивность в общественной 
жизни, эффективность дея
тельности постов «КП», 
шефская работа. Кроме то
го, при подведении, итогов 
ко второму этапу будут 
учитываться результаты кон
курса наглядной агитации. А 
на третьем этапе будет рас
сматриваться работа: кол
лектива в целом за год. 

—- Ожидается ли что-ни
будь новое в системе на
граждения победителей. 

— Коллективьнпобедители 
по каждой подгруппе будут 
награждаться Почетной гра,-
мотой и денежной премией. 
Размер премии каждому 
определяется на рабочем 
собрании бригады с учетом 
трудового вклада. За побе
ду в этапе размер премии 
на одного рабо тающего уве
личивается в два раза. Это 
будет делаться впервые. 

Коллектив, который за 
этан выйдет победителем по 
комбинату наибольшее ко 
личеетво раз, будет пред
ставлен на подведение ито
гов соревнования КМК 
Орджоникидз е некого рай 
она. Коллективу, признанно
му лучшим в районе, будет 
вручено переходящее зна 
мя Орджонишдзшского РК 
ВЛКСМ.-КМК, наиболее ча 
ото выходивший победите' 
л ем* за кварта.т. будет пред 
ставлен на рассмотрение 
итогов соревнования среди 
КМК города. 

ДОВЕРИЯ ДОСТОЙНЫ 
Вчера в нашем цехе.состо

ялось собрание, на котором 
прокатчики выдвинули кан
дидатов в депутаты район
ного Совета народных де
путатов. Среди них были на
званы имена и наших комсо
мольцев — подручного валь
цовщика Вадима Семенчен-
ко и пиротермиста термиче
ского отделения Антонины 
Ивановой. В. Семенченко 

трудится в комсомольски 
молодежном коллективе, ко 
торый по итогам прошлого 
года был признан лучшим 
среди КМК цеха. И Анто 
нина Иванова, неоднократ 
но признававшаяся лучшей 
по профессии, является ак 
тивной общественницей. 

Н. ТЕРЕХИН, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

ЛПЦ № 8. 

ЖДЕМ 
НОВЫХ 
ГОСТЕЙ 

Волее четырех тысяч 
посетителей принял за 
три года существования 
музей нашего цеха. Запи
си, оставленные ими в 
памят«ой книге, говорят 
об обширных связях до
менщиков Магнитки. 

У нас побывали и извест
ные актеры, композиторы, и 
знаменитые рабочие страны, 
и школьники города. В цехе 
с ними встречались передо
вики, среди которых немало 
молодых тружеников. 

А теперь нашими новыми 
друзьями станут и побывав
шие недавно в цехе спорт
смены, участники проходив
шего в Малнитке первенст
ва центрального совета 
ДСО «Труд» по плаванию 
среди юношей и девушек. 
Гости из Вильнюса, Рига, 
Фрунзе, Киева и Донецка 
познакомились с цехом, сво
ими глазами увидели, как 
рождается магнитогорский 
чугун. 

Иногда ребята говорят: 
24 часа в сутки приходится 
работать под любопытным 
взглядом экскурсантов. Это, 
конечно же, шутка. Но ра
за два—три в месяц мы 
обязательно принимаем гос
тей. И им мы всегда Очень 
рады. 

ю. дюкин, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

доменного цеха. 

Вячеслав Вынага, ко
торого вы видите на 
снимке нашего фотокор
респондента Н. Нестерен-
ко, работает токарем в 
первом цехе ремонта ме
таллургического обору
дования. Здесь его знают 
как одного из передови
ков производства, еже
месячно выполняющего 
нормы на 140—150 про
центов. Кандидат в чле
ны КПСС руководит 
комсомольско - молодеж
ным коллективом станоч
ников, который неодно
кратно занимал призо
вые места в социалисти
ческом соревновании, до
биваясь досрочного вы
полнения заказов, высо
кого качества изделий и 
хорошей производствен
ной дисциплины. 

На правом 
фланге 
пятилетки 

...Итак, мы в 2085 году. 
Наверное, не так просто 
представить себе январский 
день через сто лет. А вот 
участники КВН, ребята из 
ззаводоуправления и прокат
ного производства, сумели 
не только сами перенестись 
в далекое будущее, но и 
пригласить туда всех зрите
лей, пришедших во Дворец 
имени С. Орджоникидзе на 
конкурс между двумя силь
нейшими командами. 

Это необычное мероприя
тие пришлось по душе мно
гим. Шобьгвдое, во-первых, 

На КВН были? 
потому, что форма подобнь х 
конкурсов как-то ушла со ецз-
ны, как говорят, . устарела. 
Возвращение к ней считает
ся делом рискованным. Для 
комсомольцев ' управления 
комбината, например, гораз
до привычнее конкурсы «А 
ну-ка, девушки!» и «А ну-ка. 
п ария!». Они состо ят целч -
ком из личного соперничес г-
ва. А КВН — это соревно
вание команд. И от того, к;ж 
подобраны и сыгрались >е 

члены, зависит успех кол
лектива. В этом плане со
перники были равными. Обе 
команды показали хороший 
бойцовский характер. Ак
тивно поддерживали своих 
товарищей болельщики, и 
для них было предусмотре
но много интересных кон
курсов. 

Очень понравился конкурс 
знатоков живописи, вряд ли 
кого оставил равнодушным 
и «поединок» капитанов. 

Они блистали остроумием, а 
капитан прокатчиков пел, 
как «соловей». 

Были, конечно, и некото
рые недостатки — несколь
ко затянутыми оказались от
дельные конкурсы, особенно 
их подготовка. В целом же 
конкурс удался на славку, и 
б ол ьш а я п од лото з и те л ьн а я 
работа, которая предшество
вала ему, окупилась хоро
шим настроением всех, 

Т. ПИЧКОВА, 
зам. секретаря бюро 
ВЛКСМ управления 

комбината. 

Как будет проходить в этом году соревнование меж
ду комсомольско-молодежными коллективами? Этот 
вопрос наш корреспондент задал заместителю секрета
ря комитета комсомола комбината Игорю Павлову. 
Вот что он ответил: 


